



## NON À LA RATIFICATION DU TSCG

# De gauche comme de droite L'AUSTÉRITÉ ON LA COMBAT !

**N**OUS SOMMES AUJOURD'HUI DANS LA RUE CONTRE LA RATIFICATION DU TRAITÉ EUROPÉEN – TSCG OU PACTE BUDGÉTAIRE – PLUS GLOBALEMENT CONTRE LES POLITIQUES D'AUSTÉRITÉ QUI ENGENDRENT LE RECUIL SOCIAL, L'INSÉCURITÉ SOCIALE, NOURRIT ET AGGRAVE LA CRISE ÉCONOMIQUE ET ALIMENTENT LES SPÉCULATIONS FINANCIÈRES. CETTE MANIFESTATION PARTICIPE DES MOBILISATIONS EN COURS, EN PARTICULIER CONTRE LA FERMETURE DE L'USINE PSA D'AULNAY, CONTRE LES PLUS SOCIAUX, LES LICENCIEMENTS, LE CHÔMAGE ET LA PRÉCARITÉ. IL APPARTIENT À TOUTES ET TOUS DE FAIRE DE CETTE MANIFESTATION UN PREMIER MOMENT D'UNE RIPOSTE POUR METTRE FIN À L'AUSTÉRITÉ ET IMPOSER UNE AUTRE POLITIQUE. LES RAISONS DE COMBATTRE CE TRAITÉ NE MANQUENT PAS.

### **Il y a déjà beaucoup de textes européens, un de plus ne change rien. FAUX**

➔ Depuis le Traité de Maastricht en 1992, en passant par le Pacte de stabilité et de croissance, puis le Traité de Lisbonne, le Pacte de réforme structurelle, puis de « l'euro plus » et encore de « stabilité et de croissance renforcé »... les textes ont imposé les critères de convergence (déficit inférieur à 3 % du PIB, dette inférieure à 60 % du PIB) avec des injonctions toujours plus sévères pour supprimer les « rigidités du marché du travail », stimuler la compétitivité, stimuler l'emploi, « rendre le travail plus attractif » et « réformer les retraites ». Mais avec la règle d'or, il s'agit d'une interdiction absolue du déficit quasi constitutionnelle assortie de sanctions et de mécanismes de correction automatiques. C'est vraiment un cran de plus à la camisole de l'austérité qu'il est impossible de laisser passer sans réagir.

### **C'est une diversion qui détourne de la lutte contre la politique patronale. FAUX**

➔ C'est un seul et même combat qui doit se mener contre les licenciements, contre l'austérité et contre le traité. L'austérité à perpétuité, les attaques frontales contre les salariéEs et l'ensemble des classes populaires sont les réponses des classes dominantes européennes afin de conjurer leur crise en nous la faisant payer. Le traité en est la mise en œuvre par les institutions de l'Union européenne et les gouvernements, qu'ils soient de droite ou de gauche.

### **Le traité a été renégocié et amélioré par Hollande. FAUX**

➔ Il n'en est rien, le traité est exactement celui qui a été établi par Sarkozy et Merkel. Le plan de relance européen que Hollande prétend avoir imposé, ne change rien sur le fond. Les 120 milliards d'euros d'investissements annoncés consistent en réalité pour moitié en un « redéploiement » de fonds déjà programmés pour être dépensés d'ici 2014 et il n'y a aucune garantie, bien au contraire, que l'argent débloqué ne serve pas à grossir les profits à coup de grands projets inutiles.

### **Cela ne sert à rien. FAUX**

➔ Certes la ratification du Traité est plus que probable puisque Hollande refuse de la soumettre à un large débat public et s'apprête à obtenir une majorité avec l'UMP. Mais la façon dont elle sera voté à l'Assemblée nationale et au Sénat n'est pas indifférente. Plus nombreux et nombreuses seront les parlementaires du PS ou d'Europe-écologie-les-Verts à voter contre avec ceux du Front de Gauche et moins ce vote sera légitime surtout si au même moment une opposition massive de dizaines de milliers de manifestantEs se retrouvent dans la rue.

WWW.NPA2009.ORG

IMPRIMERIE ROTOGRAPIE - 93100 MONTREUIL - Ne pas jeter sur la voie publique. IMPRIM'VERT



**POUR PRENDRE CONTACT**  
Envoyez vos coordonnées par courrier à : NPA, 2 rue Richard Lenoir - 93100 Montreuil ou par mail à : [ecrire@npa2009.org](mailto:ecrire@npa2009.org)  
Nom / Prénom : ..... Ville : .....  
Tél : ..... Mail : .....

## **Manifester contre le traité, c'est manifester contre l'Europe. FAUX**

➔ Nous manifestons contre le traité au nom d'une Europe solidaire, sociale et écologique. Combattre la prise de pouvoir de la BCE et du FMI contre les peuples, c'est affirmer notre solidarité avec les manifestantEs en Grèce, en Espagne, au Portugal qui se dressent contre les plans qui leur sont imposés par l'Europe des capitalistes aux service des capitalistes. Le refus du TSCG ouvrirait sans aucun doute une crise politique en Europe. Une telle crise est indispensable car il n'y aura pas de modification en douceur de l'orientation de la construction européenne sans la mobilisation conjointe des peuples.

**S**alariéEs, jeunes, retraitéEs, chômeurs et chômeuses, féministes, écologistes, altermondialistes, nous avons toutes et tous plus d'une bonne raison de refuser ce traité et d'exiger sa non ratification, d'engager la lutte contre l'austérité et ses conséquences. Cette manifestation, les cadres unitaires mis en place pour sa préparation dans les régions comme nationalement, le large regroupement d'associations comme Attac et la Fondation Copernic, d'organisation syndicales – Solidaires, FSU, des unions départementales et fédérations CGT..., l'appel unitaire qui reprend les objectifs communs contre la ratification du traité et plus globalement contre l'austérité, peuvent et doivent aider à construire la résistance à l'austérité qui se concrétisera, en particulier dans le budget qui sera débattu dans quelques jours.

# MEETING

***Jeudi 25 octobre à 20 h***

**SALLE JAPY, 2 rue Japy (M° Charonne ou Voltaire)**

# L'AUSTÉRITÉ ON LA COMBAT!

avec la participation

**d'OLIVIER Besancenot,  
CHRISTINE Poupin,  
PHILIPPE POUTOU**

et des représentants des luttes